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Info: Den Schuhherstellern geht es gut, im Gesamten gesehen. Für manche Berufe gibt es
sogar einen Fachkräftemangel. O-Töne von Manfred Junkert vom Bundesverband der
Schuh- und Lederwarenindustrie zur wirtschaftlichen Situation, Arbeitsplätzen und den
drohenden Strafzöllen.

Junkert antwortet auf folgende Fragen:

1. Sind Sie zufrieden mit der aktuellen Situation?

2. Womit sind sie nicht ganz so zufrieden?

3. Welchen Anbietern geht es besonders gut?

4. Wie ist die Arbeitsplatzentwicklung?

5. Sie beklagen jedoch Fachkräftemangel?!

6. Machen Sie sich sorgen wegen der drohenden Strafzölle von Donald Trump?
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